
Protokoll:  
Rm Bastian spricht sich für den Einbau eines zweiten geschwindigkeitsreduzierenden Elementes 
aus.  
66/Herr Fischer hält es für sinnvoll, zunächst ein geschwindigkeitsreduzierendes Element zu 
errichten und zunächst die Ergebnisse dieser Maßnahmen abzuwarten, sollte noch weiterer 
Handlungsbedarf bestehen, könnten noch weitere bauliche Maßnahmen umgesetzt werden. 
Herr Beigeordneter Prümm erklärt auf Nachfrage von Rm Schumann-Dreyer, dass 31 im oben 
genannten Bereich bereits Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt habe.  
Rm Schumann-Dreyer bittet, die Ergebnisse dieser Geschwindigkeitsmessungen den Fraktionen 
zukommen zu lassen. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage mehrheitlich mit einer Gegenstimme zu. 


